



PAROISSE SAINT-PIERRE DE PLAISIR

POUR PREPARER DIMANCHE PROCHAIN :

4^e dimanche de l'Avent

Dimanche 22 décembre 2024

Année C

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 1, 39-45)

En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »

- Acclamons la Parole de Dieu !

Contexte :

C'est l'évangile de la Visitation. Juste après avoir reçu l'annonce de l'Ange Gabriel, Marie se rend auprès de sa cousine Élisabeth, enceinte depuis 6 mois, comme le lui a révélé l'Ange.

C'est un événement particulièrement joyeux entre ces deux femmes, choisies par Dieu pour être mères, l'une du Fils lui-même, l'autre de celui qui préparera sa mission. Marie et Élisabeth sont pleines de confiance dans le Dieu d'Israël, qui tient toujours ses promesses. Elles deviennent ainsi l'instrument de leur réalisation.

Pistes de méditation :

1. Il y a beaucoup de joie dans cet évangile. Qu'est-ce que la joie pour moi ? La joie de vivre, la joie d'être en famille, la joie de croire, la joie d'être en Église... ? Quelle est la joie que je recherche et en quoi Jésus et son message sont-ils importants dans cette recherche ?
2. « Marie se mit en route et se rendit avec empressement ». Derrière cette expression, « avec empressement », il y a tout l'amour et le dévouement de Marie pour sa cousine Élisabeth, âgée et enceinte. Comment cet épisode de l'évangile m'aide à mieux comprendre Marie de l'intérieur, à mieux l'aimer, à mieux me confier à elle ?
3. C'est très bientôt Noël maintenant. Comment est-ce que j'aborde cette fête ? Je peux demander à la Vierge Marie de la vivre pleinement, d'avoir son regard et son cœur pour la vivre à l'église mais aussi avec mes proches.